

Eurozyto GmbH ist einer der wenigen Hersteller von individuell abgestimmten Infusionslösungen für Zytostatika und parenterale Ernährung, die hierfür eine behördliche Herstellungserlaubnis nach § 13 des deutschen Arzneimittelgesetz von den zuständigen Überwachungsbehörden erhalten haben.



Im Jahr 2012 als eine Mischeinrichtung der Burg-Apotheke in Königstein eingerichtet, wurde die Eurozyto GmbH im Juli 2013 im Rahmen der gesetzlichen Änderungen für höhere und strenger überwachte Fertigungsanforderungen in Deutschland als eigenständiger Herstellerbetrieb ausgegründet.

Mit der Unterstützung der BioCap erhielt Eurozyto im August 2014 Kapital von einem zusätzlichen Investor im Rahmen einer gehebelten Finanzierung durch die Deutsche Apotheker und Ärzte Bank. Als Bestandteil seines Engagement, das ein jährliches Umsatzwachstum von mindestens 20%p.a. für Eurozyto über die kommenden fünf Jahre vorsieht, rüstet BioCap das Unternehmen mit den notwendigen Prozessen und dem Know-How für den Ausbau der Dienstleistungen von der Herstellung von Arzneimitteln hin zur Entwicklung medizinischer Versorgungsmodelle, Dienstleistungen und Qualitätsmaßstäbe in der Gesundheitsversorgung für die Onkologie, Rheumatologie und Augenheilkunde aus.

Weitere Informationen über Eurozyto GmbH finden Sie unter **www.eurozyto.de**.

Eurozyto GmbH is one of the few manufacturers of individualized infusion solutions for cytostatic drugs and parenteral nutrition licensed under Paragraph 13 of the German Pharmaceutical Law (§ 13 Arzneimittelgesetz).



Originally set up in 2012 as a compounding unit of the pharmacy Burg Apotheke in Königstein, Eurozyto went operative as a separate pharmaceutical manufacturer in July 2013 in compliance with statutory changes for higher and more strictly monitored manufacturing requirements in Germany.

With the support of BioCap, Eurozyto received leverage from the Apo Bank (Deutsche Apotheker und Ärzte Bank) in August 2014. Part of its commitment to achieving an annual revenue growth of 20% for Eurozyto over the next five years, BioCap is equipping the company for extending its services from pharmaceutical manufacturing to the development of medical care models and benchmarking of healthcare quality for oncology, rheumatology and ophthalmology.

For more information on Eurozyto GmbH, please visit www.eurozyto.de